

Peran Penting Pendim dalam penugasan TMMD Ke- 119 Kodim 0602/Serang

Aang Nopriyadi - SERANG.INDONESIASATU.ID

Mar 17, 2024 - 17:19



Serang- Penerangan Kodim (Pendiam) 0602/serang adalah Personil yang bertugas mendokumentasikan dan membantu mempublikasikan seluruh kegiatan Program maupun Non program yang di dilaksanakan oleh Kodim 0602/Serang, seperti TMMD Ke- 119 yang di dilaksanakan di Desa Bojong pandan Kec. Tunjung Teja Kab. Serang Banten, Minggu (17/03/2024).

Dalam tugasnya, Selain mendokumentasikan kegiatannya Pendim juga membuat

rilis berita untuk dipublikasikan di media sosial (medsos) satuan bahkan dikirim ke media massa.

Pada pelaksanaan TNI Manunggal Membangun Desa ke-119 Kodim 0602/Serang peran Pendim sangat besar. Pasalnya, dalam kegiatan TMMD selalu aktif mendokumentasikan seluruh kegiatan, baik sasaran fisik maupun non fisik. Hal itu guna menyajikan edukasi pemberitaan kepada masyarakat setiap harinya.

Sebagai Tim Pendim dikatakan Koptu Aang Nopriyadi yang berada di lokasi. Pihaknya selalu hadir dalam setiap kegiatan.

“Terlebih saat ini Kodim 0602/Serang sedang melaksanakan TMMD, kami selalu hadir di lokasi untuk mendokumentasikan semua kegiatan baik di sasaran fisik maupun non fisik,” terangnya.

Hal itu dilakukan guna melaporkan segala pencapaian terkini tentang perkembangan TMMD sebagai penunjang akurasi dalam pemberitaan. “Sebab setiap hari harus ada perkembangan maupun kemajuan serta progres pekerjaan fisik yang dilaksanakan,” katanya.



Di tempat yang sama Perwira seksi Teritorial Kodim 0602/Serang, Mayor CHB Dandi Irwansyah mengatakan, Tim Pendim dalam kegiatan TMMD sangatlah penting. Lantaran guna kebutuhan dokumentasi dan juga untuk menyajikan edukasi pemberitaan kepada masyarakat.

“Dibalik semua kegiatan TMMD ke-119 Kodim 0602/Berang tidak akan ada gemanya di masyarakat tanpa adanya pemberitaan. Yaitu adalah tim Pendim yang selalu berkoordinasi dengan awak media untuk memberikan informasi

seputar kegiatan yang dilakukan,” Tutupnya.